

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	Radio
<i>Miércoles 28 de enero de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Alrededor de 5 funcionarios de la administración capitalina podrían solicitar licencia para contender por un cargo de elección popular, reconoció el edil **Manuel González Valle**. Dijo que aquellos que se vayan y no ganen, no serán readmitidos en la administración. (MR)

Cabeza. Hay que esperar el banderazo para lanzarse como precandidato, sin embargo en la administración municipal el funcionario que pida licencia no regresará a trabajar al ayuntamiento, sentenció el alcalde capitalino **Manuel González Valle**. (EL)

Cabeza. Hay que privilegiar el contacto con los servidores públicos y la sociedad, así fue el llamado de atención de **Julio Senties**, que va en sentido de motivar a los servidores públicos a seguir trabajando, expresó el alcalde de Querétaro **Manuel González Valle** (sic). (EL)

Cabeza. Ni me interesa una diputación federal, ni he declinado a favor de otro aspirante a la candidatura por la gubernatura, señaló el consejero nacional del PAN, **Héctor Lugo Chávez**, tras asegurar que se le conoce en su partido como el secretario incómodo. (MR)

Entrevista. **Rafael Puga Tovar** diputado local del PAN, señaló que en cada una de las elecciones hay guerra sucia, siempre habrá personajes a los que les falta madurez y que tratarán de denotar las acciones de gobernantes o de posibles candidatos. La receta ante este tipo de actitudes es la de a palabras necias, oídos sordos. Comparte con **Julio Senties** el precisar que en los tiempos electorales el PAN puede caer en tentaciones que no van y después entregarle a la generación siguiente de panistas un partido todo descompuesto y mal hecho, sin embargo no comparte el pesimismo. El gran grueso de los panistas tiene convicción y habrán de enfrentar el proceso electoral con el espíritu panista y es muy optimista en este caso. El partido no está perdiendo liderazgo, ya que la ciudadanía tiene un aprecio hacia los gobiernos panistas, incluso se habla en algunos medios de la posibilidad de que las próximas elecciones el PAN gane 2 a 1 o casi 3 a 1. En política nada está escrito, debido a que a final de cuentas la ciudadanía es la que decide, pero en términos de probabilidades tienen altas posibilidades de tener triunfos electorales en el estado. La decisión que toma el CEN, en el sentido de que habrá designación de candidaturas, tocan solamente a los cargos federales. Las candidaturas locales se elegirán como se ha venido haciendo en los últimos años. Sobre los diputados locales

del PAN que están en el extranjero estudiando una maestría, dijo que desde el inicio de la legislatura los diputados de su bancada, hicieron el compromiso de capacitarse constantemente y es lo que están haciendo. Sobre el regidor de Corregidora **José Antonio Navarro Cárdenas** que hizo un señalamiento en contra del gobernador **Francisco Garrido**, dijo que la dirigencia estatal del partido deberá de tomar cartas en el asunto, no sabe en qué sentido, pero es su responsabilidad. Todavía no son tiempos de hacer campaña, por lo que no va a decir quién es la persona que considera será mejor candidato del PAN para la gubernatura, pero antes de votar, él hará pública su elección de mejor candidato. (EL)

Cabeza. Confía la dirigencia priísta en Querétaro que están dadas las condiciones para realizar un proceso democrático al interior de su partido, por lo que llama a los aspirantes de los diferentes cargos de elección a que se comporten con responsabilidad. (MR)

Cabeza. Tras denunciar que el PAN hace campaña anticipada a través de los programas de apoyo a la sociedad, lo que está provocando inequidad entre los partidos, el dirigente del PRI estatal, **Hiram Rubio** señaló que buscarán llegar directamente a la población. (MR)

Cabeza. De acuerdo al movimiento México avanza, asociación afiliada al PRI, el próximo dirigente del Comité Directivo Estatal surgirá de aspirantes como **Sonia Alcántara, Ana Bertha Silva y José Calzada**. (MR)

Cabeza. Asegura **Pablo González Loyola Pérez** presidente de la mesa directiva del Consejo Estatal del PRD que buscarán el apoyo de **Andrés Manuel López Obrador** para los candidatos del sol azteca en los comicios de este año en Querétaro. (EL)

Cabeza. Se llevó a cabo el foro denominado *El caso Querétaro, retrocesos y obstáculos institucionales para la protección y realización del pleno derecho al acceso a la información*. El presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **Miguel Servín**, señaló que se busca defender el derecho de gratuidad que implica la búsqueda de información de la ciudadanía. (MR)

Cabeza. Representantes de comisiones e institutos de transparencia de todo el país, aseguran que en Querétaro los legisladores han hecho retroceder la ley respecto a la transparencia y el acceso a la información, con las reformas publicadas el pasado 30 de diciembre referentes a la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (EL)

Cabeza. Las reformas que se hicieron en Querétaro a la ley de acceso a la información son las peores que se han registrado en materia de transparencia en la historia de México, señaló la comisionada presidenta del IFAI, **María Marván**. (MR)

Cabeza. 18.8 mdp será el presupuesto que ejerzan los partidos políticos en el presente año. De acuerdo al Instituto Electoral de Querétaro el PAN ejercerá cerca de 7 millones, el PRI 4 mdp, el PRD 2 mdp, Convergencia un millón y el resto de los partidos, poco más de 500 mil pesos. (MR)

LEGISLATURA

Entrevista. **Roberto Carlos Cabrera Valencia** diputado presidente de la comisión de gobernación, administración pública y asuntos electorales de la LV legislatura, invitó a la ciudadanía a un curso que tiene como finalidad dotar de herramientas de comunicación y educativas a las familias. Inicia hoy a las 7 de la tarde y termina el 29 de julio en la casa Mota del poder legislativo. La problemática actual de las familias es la falta de comunicación que a veces se traduce en violencia, abandono, falta de atención o cuidado entre otras cosas. En Querétaro 15 de cada 100 matrimonios terminan en el divorcio. No hay fecha límite para integrarse al curso y es absolutamente gratuito. Se llevará a cabo todos los miércoles. Esta legislatura ha tenido un resultado muy importante en el trabajo legislativo, por ejemplo en lo que se refiere a la reforma de la renovada constitución local. Espera que para este año logren concluir con la reforma de todas las leyes secundarias derivadas de esa renovación. El derecho de acceso a la información debe ser garantizado a través de un organismo público que garantice este derecho. En la medida en que todos los entes que manejan recursos públicos tengan en sus portales el ejercicio de los mismos, se puede ir avanzando. Se tiene que promover la cultura de acceso a la información, con los límites de que maneja el derecho a la privacidad. La tarea del legislador es modificar las leyes orgánicas, lo que implica un impacto en la modificación de la composición de los entes públicos, como se está dando ahora en la Comisión Estatal de Información Gubernamental. Por otro lado, señaló que es lamentable lo dicho por el regidor José Antonio Navarro Cárdenas, si bien todos tenemos derecho a la libertad

de expresión, ésta misma tiene límites, los cuales se marcan con el respeto y la responsabilidad en la información que se está dando. Este tipo de aspectos enrarecen el clima y van complicando los escenarios. (EL)

SECCIONES

Juan Antonio Isla comenta que los partidos que se jactaban de mantener una democracia absoluta en sus organismos (PAN y PRD) ahora han optado por el dedazo y el que utilizaba este método (el PRI) ha dejado de poner en práctica esta práctica. Los dirigentes absolutistas de PAN y PRD se van a mandar a hacer sus monumentos y pasarán su democracia por debajo del arco del triunfo. Veremos el resultado político.

Juan José Arreola y **Teresa Garay** comentan que el PAN se lleva el 34% de los recursos para los partidos, equivalentes a 7 mdp. El partido socialdemócrata se quejan de que se dé más a los que tiene más, pero el Instituto Electoral de Querétaro se deslinda diciendo que son los diputados quienes así lo disponen. Sería interesante que se cambiara la fórmula y que los más pequeños tengan más financiamiento público y los grandes menos público, pero más privado. A estos deben aunarse candados que cuiden estrictamente el uso de los recursos y fuertes sanciones a quien desvíe. Pero nuestros diputados andan en Europa y no se preocupan por estas cosas... En nuestro sistema no hay incentivos para los que cumplen; quienes pagan el predial y la tenencia a tiempo, no reciben beneficio y los morosos, tienen el beneficio de que les dan descuento y les quitan recargos... Ayer, **Héctor Lugo Chávez**, el funcionario incómodo (dice que lo corrieron) señala que cada día está más bravo el asunto; se ha corrido el rumor de que se baja de la candidatura, pero no es cierto, sigue en la búsqueda de la candidatura... Ayer en el Instituto Electoral de Querétaro se formó una comisión para dar seguimiento a la creación de Alianza campesina, muy cercana a Héctor Lugo Chávez. Si logran el registro, tiene una plataforma para continuar en la actividad política a partir del año que entra... Llama la atención que **Guillermo Rocha Pedraza** se manifieste a favor de la candidatura de **Manuel González Valle**, cuando quien lo impulsó fue Héctor Lugo Chávez. Seguramente el alcalde de Jalpan lo hace para no hacer olas en este momento... Ayer en la tarde Antorcha campesina emitió un comunicado en el que se habla de la liberación de **Yesenia Valdés**, que tiene a su abogada que también se llama Yesenia. El secretario de gobierno había dicho que la ley no se negocia; y así debe ser, pero Antorcha afirma que negoció en la secretaría de gobernación la libertad de Yesenia y otras personas. Sin embargo, no es exactamente así, pues la secretaría de gobernación señala que estaba en marcha el proceso de solicitud de amparo federal y ayer el juez validó la petición de amparo, pues no se configuró el delito de sabotaje, que consiste en la intención de dañar instalaciones de gobierno. La pregunta es ¿cómo le hacen para saber si había la intención de causar daño? Hay que aclarar a los antorchistas que no se negoció la ley, simplemente procedió su amparo. Hay que aclararlo, pues de otra manera parece que les funcionó su movilización... En el caso del pozo de la Piedad, hace años los habitantes compraron y perforaron el pozo; pusieron un comité a administrarlo y pagar el agua. Pero hace cerca de 11 años, el presidente de este comité empezó a no entregar cuentas y se creó la división; en eso, la CEA vio que había adeudos por cerca de un millón de pesos y les ofreció absorber la deuda y hacerse cargo del pozo, lo cual aceptó el comité y firmó; el comité aceptó, pero una parte de la población no lo quiere. El meollo del asunto está en saber si en realidad pagaron o no, los habitantes al comité y el comité a la CEA. Además, estuvo mal la forma en que la CEA tomó el pozo, pues avivó el conflicto. Los métodos de Antorcha no son lo mejor que hay, son necios y medio, pero no saben negociar. Lo importante es que no quede la idea de que se negoció la ley en la liberación de antorchistas y que los plantones son el mecanismo para lograr sus objetivos... **María Marván**, presidenta del IFAI dijo que Querétaro es un ejemplo negativo en cuanto a transparencia, ejemplo en el retroceso de acceso a la información. Se refería al cobro por la búsqueda de información que establece el artículo sexto de la ley. Hay un tabulador y debe pagarse por adelantado por la búsqueda. Dice que el grave problema que hay ahora en la transición de poderes es que se pierden los archivos en el cambio. La mejor manera de ocultar información es desaparecer los archivos y eso es lo que se debe atacar; por eso la transparencia no avanza. Señala María Marván que la reforma en la ley se hizo para ocultar información. Resaltó que somos los peores en acceso a la información en todo el país... Dice **Manuel González Valle** que son 5 los que quieren: serán **Jorge Lomelí**, **Ricardo Alegre** y quien sabe quien más. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. La Asociación nacional de fiscalistas y la Asociación de empresarios turísticos, gastronómicos y de entretenimiento, signaron este martes un acuerdo con el que se pretende fortalecer a ambos sectores y buscar su fortalecimiento. (MR)

Cabeza. En este mes han decaído las ventas en el sector de alimentos y bebidas en un 12%, sin embargo no se ha presentado desempleo, informó la Asociación de empresarios turísticos, gastronómicos y de entretenimiento. (MR)

Cabeza. Ante el poco fomento que se da a las artesanías mexicanas y la competencia de productos chinos, hindúes y ecuatorianos, se han desplomado las ventas hasta en un 80%, señaló el presidente de la federación nacional de artesanos, **Luis Medina López**. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. En el mes de febrero comenzará a operar en la escuela de bachilleres de la Universidad Autónoma de Querétaro, el programa a distancia, en el que se pretende brindar atención a poco más de 700 alumnos, (MR)

Anunció la UAQ la apertura de su bachillerato a distancia, modalidad con la que se ofrece concluir estudios de preparatoria en dos años, a través de cualquier computadora que cuente con acceso a Internet, señaló la directora de la escuela de bachilleres de la UAQ **María Eugenia Mejía Velásquez**. (EL)

Cabeza. Autoridades escolares del nivel medio superior del estado de Querétaro, aseguran que en promedio 30 de cada 10 (SIC) estudiantes de prepa o bachillerato no terminan sus estudios por diversas razones, entre ellas la migración y la falta de recursos económicos. (EL)

Cabeza. Ante la situación económica son muchos los alumnos del turno matutino que buscan su cambio para estudiar en las tardes, ya que su intención es buscar empleo para ayudar a sus familias, declaró la directora de la escuela de Bachilleres de la Universidad Autónoma de Querétaro, **María Eugenia Mejía Velásquez**. (MR)

Cabeza. El ejemplo de los jugadores de Gallos blancos sirve para que muchos jóvenes se acerquen al deporte, señaló la secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, quien detalló que el convenio que hay entre Gallos blancos y la USEBEQ, busca encontrar talentos deportivos. (MR)

SOCIEDAD

Cabeza. Este jueves 29 se realizará la décima sexta entrega de donativos de la fundación Roberto Ruiz Obregón, la cual realiza actividades a favor de la comunidad queretana desde mayo del año 2000, informó **María del Carmen Pavón**, jefa de vinculación. (MR)

Cabeza. El 31 de enero se realizará en la pirámide del Pueblito, la primera observación astronómica a nivel nacional, denominada Noche de estrellas. Se espera la asistencia de 4 mil personas. (MR)

MUNICIPIOS

Cabeza. El segundo y último informe del Edil capitalino **Manuel González Valle**, está programado para la última semana del mes de febrero y tendrá lugar en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, dieron a conocer las autoridades municipales. (MR)

Con una inversión de 11 mdp el alcalde de Querétaro **Manuel González Valle** puso en marcha la vialidad de prolongación avenida Pasteur, donde agradeció el apoyo a la ciudadanía durante la administración que encabeza. (EL)

Cabeza. Con una inversión de 11 mdp se entregó la obra prolongación Pasteur, que brindará un mejor servicio en el tránsito vehicular a las colonias populares ubicadas en el sur de la ciudad. (MR)

Cabeza. Debido a que se tiene un presupuesto austero, la primera mitad del presente año se suspenderá el programa de miércoles ciudadano en la capital. La secretaria particular de la presidencia reconoció que aún faltan muchas comunidades por visitar para conocer sus demandas. (MR)

Cabeza. Aún no se define si en abril todavía habrá programa de miércoles ciudadano, debido a que en mayo inicia el periodo electoral, programas que restringe la ley para realizarlos, dijo **Beatriz Marmolejo Rojas** secretaria particular del alcalde de Querétaro. (EL)

Cabeza. El ayuntamiento no realiza cobros indebidos a las sexoservidoras, por lo que su visita al poder legislativo fue más bien para que se trabaje desde el congreso en el tema que les corresponde, dijo **Manuel González Valle** presidente municipal de Querétaro. (EL)

Cabeza. 22 inspectores municipales han sido removidos de sus funciones por no tener el perfil y por tener una actitud negativa, de los cuales 8 han sido sancionados, aseguró el secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón**. (EL)

Cabeza. Se espera que más de 35 mil personas acudan del 30 de enero al 1 de febrero al segundo festival de comunidades extranjeras, evento que se llevará a cabo en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, donde participarán 36 países. (MR)

Cabeza. Diariamente en el centro cívico se hacen alrededor de 20 y 30 gestiones ante la Secretaría de Relaciones Exteriores para tramitar el pasaporte, tarea que se realiza en un plazo de 2 a 3 días, aseguró **Lorena Jiménez** directora de asuntos internacionales del municipio de Querétaro. (EL)

Entrevista. **Jorge Lomelí**, director del centro de estudios y proyectos del municipio de Querétaro señala que trabajan indicadores y estudios específicos, pero ahora sobre todo lo que tiene que ver con la actividad agrícola que es importante en el municipio. Se arrancó con el programa Una mano por el campo, que está al servicio de los campesinos, para hacer producir al campo, mediante la renta de equipo a bajo costo. En el plan parcial de desarrollo que salió el año pasado, se establecen los límites que no pueden ser tocados para invadir zona agrícola y protegida sobre todo en las delegaciones de Santa Rosa Jáuregui y Felipe Carrillo Puerto. Lo que se busca es que el campo siga siendo campo, pero con los beneficios de la ciudad, mediante la introducción de algunos servicios. Cerca del 12% de la población en el municipio, se dedica a la actividad agrícola de las cuales 25 mil hectáreas se trabajan de temporal y 4 mil 500 de riego. El año pasado fue muy llovedor, pero el precio de los fertilizantes se fue a las nubes, por lo que no fue posible aplicar la cantidad que se quería, sin embargo se logró una producción récord. Se tiene la idea de cerrar fuerte para este año y se quiere llegar al 85% de las tierras temporales, con la construcción de caminos de saca y ollas de agua. (MR)

Entrevista. **Jorge Lomelí Noriega** director del centro de estudios y proyectos del municipio de Querétaro, comentó que el 80% del trabajo que realizan se relaciona con la agricultura y la ganadería del municipio, principalmente con la infraestructura, como almacenaje de agua y red caminera. Santa Rosa Jáuregui y Carrillo Puerto son las zonas del municipio donde se realiza más actividad agropecuaria, donde se está centrando la actividad del centro. Esta administración se ha acercado mucho a los ejidatarios, ya que el campo requiere mucho apoyo. Se tienen 25 hectáreas temporales y 4 mil 500 hectáreas de riego que se tienen que explotar al máximo. El alcalde tiene la sensibilidad de aportar directamente al proyecto de Mano por el campo, para activar el campo en el municipio. Entre recursos federales y municipales, se han invertido más de 60 mdp en todo lo que va de la administración, lo que es una cifra sin precedente. El proyecto de granjas cunícolas se lleva a cabo en conjunto con el DIF, en donde se le enseña a la ciudadanía a generar el mantenimiento y la matanza moderna de conejos. El proyecto de la lombricultura, genera un nutriente muy rico para la tierra que es natural y funciona como fertilizante orgánico natural, el cual ya se está utilizando en lugar de fertilizantes químicos. La gente ha tenido muy buena respuesta a este tipo de proyectos, porque son muy sencillos, de baja inversión, de un impacto interesante y de una muy buena demanda en el mercado. El G-10, es un grupo de 10 municipios de la República que tienen el más alto nivel de confort de calidad de vida, entre los que se encuentra Querétaro. Cada 4 meses se evalúan para ver cómo van en el crecimiento y desarrollo de la demarcación. El municipio siempre está en los primeros tres lugares y esto sirve de indicadores para ver cómo se está trabajando. Se pretende continuar trabajando con el mismo ritmo en lo que resta de la administración. Por último dijo que el municipio con los recursos estatales y federales está impulsando mucho la generación de empleos a través de micro créditos. Desafortunadamente la guerra sucia en los partidos políticos es una realidad y en estos tiempos electorales se incrementa. En cualquier partido la autocrítica debe ser válida, pero lo que no debe de ser es cuando se habla de situaciones personales o situaciones que no se demuestran. La crítica constructiva ayuda, pero la otra debilita. Está esperando los tiempos políticos porque sí pretende participar en la contienda del PAN para la presidencia municipal de El Marqués. (EL)

Cabeza. La Secretaría de Seguridad Pública en el municipio de Corregidora dio a conocer que ya se inició la construcción del centro de mando y monitoreo en el que se invertirán 5 mdp. (MR)

Cabeza. Se llevó a cabo la entrega de 508 uniformes para 254 policías y operativos del municipio de Corregidora. La Secretaría de Seguridad Pública de la demarcación, dijo que se invirtieron 800 mil pesos. (MR)

Cabeza. El presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja**, entregó obras en materia de desarrollo agropecuario en las comunidades de Joaquín Herrera y Charco blanco, donde la inversión fue superior al millón de pesos. (MR)

Entrevista. **Miguel Ángel Pérez Herrera** secretario del ayuntamiento de Corregidora, con relación a los trámites para adquirir constancias de residencia, comentó que es realmente sencillo y únicamente se requiere la credencial de elector, una copia de comprobante de domicilio y la constancia o del delegado o de la asociación de colonos. Antes se entregaba otro formato, en el que se pedían más requisitos, muchos de los cuáles eran opcionales, por lo que se revisó y se estableció un nuevo formato. Corregidora es una ciudad conurbada que forma parte de la zona metropolitana y que debe de tener una normatividad acorde a ese crecimiento y desarrollo, por lo que algunas actividades que no estaban reglamentadas y que era necesario hacer, se vieron materializadas en los 12 nuevos reglamentos que han realizado en esta administración. Se han tenido varias pláticas con los municipios de Querétaro y El Marqués para tratar de dejar el primer reglamento metropolitano. No piensa distraerse para nada en cuestiones de sucesiones en tiempos electorales, sino abocarse al 100% a lo que es el trabajo en la secretaría del ayuntamiento. En los próximos días tomará una decisión para ver si buscará o no un cargo de elección popular, sin embargo por el momento su compromiso es seguir colaborando en esta administración. Dice que tiene un balance positivo de la administración y que son más los comentarios positivos que los negativos que se hacen de la misma. (EL)

La Comisión Nacional de Derechos Humanos emitió una recomendación a la Secretaría de Relaciones Exteriores, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social y el municipio de Pedro Escobedo, por la explotación de unos jóvenes de ese municipio en Bahamas y el caso omiso que hicieron estas instituciones. (MR)

Entrevista. **Edgardo Piña Mansilla**, Presidente municipal de Pedro Escobedo, comenta que el 18 de mayo del 2007 conoció del caso de los jóvenes en Bahamas, pero no tenían posibilidades de hacer nada. El 20 de enero la Comisión Nacional de Derechos Humanos les envió una recomendación para que capaciten adecuadamente y asesoren a los jóvenes que busquen trabajo en el extranjero. Sin embargo, en este caso, no acudieron al municipio antes, pero sí se hizo lo necesario para repatriarlos a través de un regidor del PRI y del diputado Jaime Escobedo Rodríguez, también del PRI. Lo recomendado por la CNDH ya se hizo y se ha aplicado desde hace tiempo, es decir, asesorar y capacitar a las personas que desean buscar un trabajo en el extranjero. El enganchador o persona que los contrata, es una persona de apellido Guardilla, pero en cuanto se conoció de este caso se fugó. (MR)

AGRICULTURA

Cabeza. Se manifiestan integrantes de la CNC en las instalaciones de la SAGARPA, para demandar la falta de apoyos federales y una renegociación del TLC entre otras cosas. (MR)

Cabeza. El 40% de las tierras que son cultivables en el Estado, no se están aprovechando, dijo el dirigente e la CNC, **Juan Hernández Moreno**, quien apuntó que el 80% de los productos que consumimos provienen del extranjero. (MR)

LABORAL

El dirigente **Gregorio López**, una de las partes en conflicto por la titularidad del contrato laboral de los trabajadores del municipio de San Juan del Río, señaló que se debe realizar un recuento de los trabajadores de base en general, no sólo sindicalizados. (MR)

A las 12:40 de este martes se decretó un receso de la sala primera del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, porque la coalición de trabajadores de **Gregorio López** presentó 5 incidentes verbales. (MR)

Cabeza. Ante la incertidumbre económica existen empresas que han solicitado prórroga para realizar las revisiones contractuales, aseveró el secretario de organización de la CROC, **Sabino Villanueva Romero**. (MR)